

Secours populaire pour les étudiants



Antenne étudiante du secours populaire français à Bordeaux, le 19 février 2022. Crédit photo : Pierrick Mouëza.

Pour certains jeunes, la vie étudiante est un défi quotidien, notamment pour l'accès à l'alimentation, leurs ressources financières étant limitées.

Afin d'aider les étudiants en situation précaire, l'antenne étudiante du Secours Populaire de Gironde ouvre ses portes tous les samedi de 14h à 17h, au 5 rue de Malbec à Bordeaux.

Une association au plus près de la précarité

Le Secours Populaire Français est une association caritative française créée en 1945 luttant contre la précarité. En France, l'association compte de nombreuses antennes dont celle de Bordeaux, ouverte en mars 2021, qui s'engage auprès des étudiants en difficulté.

Conseils et assistance

L'antenne étudiante du Secours Populaire fournit de nombreux services.

Par exemple, une aide alimentaire où trouver des produits du quotidien à prix réduits mais aussi une boutique solidaire proposant des vêtements, des produits d'hygiène et des fournitures scolaires.

L'association propose aussi un accompagnement pour les démarches administratives, des renseignements concernant les aides à destination des étudiants et des ateliers pour guider les jeunes qui recherchent un emploi. Enfin, des animations, des sorties sportives et des voyages sont également organisés par l'association pour lutter contre l'isolement des étudiants.

Les bénévoles du Secours Populaire sont là pour vous soutenir, il ne faut donc pas hésiter à se rendre sur place ou les contacter pour bénéficier d'un soutien. Il est aussi possible de rejoindre l'association et participer aux actions solidaires.

Pierrick Mouëza pour *Tintamarre*